

4. Bibliographie der Schriften

In: Letztes Ehren=Denckmahl, Welches Bey dem zwar frühzeitigen, doch Seeligen Absterben Des Im Leben und Todte geliebten JUNGLINGS Carl Wilhelm ...

Optimus est pastor Christus, qui morte redemit Agnos & viridi gramine ducit oues. ... [Distichen auf den Tod von Carl Wilhelm Schäfer.]

Francke, August Hermann

[1720]

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)



Primus est pastor Christus, qui morte redemit
 Agnos, & viridi gramine ducit oves.
 Agni sunt homines, in primis assecla Christi,
 Gramina sunt Christus, sanctaque verba Dei.
 In TE seruator tuus est, SCHAEFERE, benignus

Pastor, qui præbet pascua læta TIBI.
 Namque dedit vitam, qua non est longior ulla,
 In qua cum sanctis gaudia mille capis.

AUGUSTUS HERMANNUS FRANCKE,
 S. Theol. Prof. & Past.

A Ut timet, aut patitur morbos miser incola terræ,
 Vitaque multiplici mixta dolore fluit.
 Post mortem mortis cessat formido beatam:
 Ergo piis merito mors bona dulce bonum est.

Amantissimo animo adjecit

JO. DAN. HERRNSCHMID,
 SS. Th. D. & P. P. Ord.

) (2

Romm,